

Donnez à nos morts, Seigneur, le repos éternel. Que la Lumière sans déclin luise sur eux. Qu'ils reposent en paix. Ainsi soit-il. 300 j. d'ind.

+

**SOUVENEZ-VOUS DANS VOS PRIÈRES
DE L'ÂME DE MONSIEUR**

Lionel VAN MEERHAEGHE

INDUSTRIEL

époux de Dame

Mariette VANDENHENDE

né à Flobecq, le 3 septembre 1907,
et décédé à Renaix, le 10 décembre 1948,
muni des Secours de Notre Mère la Sainte Eglise.

Il est sorti de la vie mais pas de notre vie. Pouvons-nous le croire disparu, celui qui est si vivant dans nos cœurs. S. Augustin.

Pour le chrétien la mort n'est pas une fin, elle marque un commencement: elle ne termine qu'une étape après laquelle commence la vraie vie, première étape dans l'ascension de l'âme vers Dieu. La mort constitue le moment décisif, le moment suprême de l'existence terrestre: toute la vie nous y achemine. L'acte suprême de notre vie est de partir vers Dieu dans une belle mort. Partir vers Dieu, partir en Dieu: c'est ainsi qu'agit bien consciemment notre cher défunt: il partit lucide vers Dieu, tenant en mains sans relâche depuis des heures l'image du Christ et la faisant reposer sur son cœur jusqu'au dernier instant.

Ma très chère épouse, vous fûtes pour moi, surtout pendant toute ma maladie pénible, un ange d'amour et de dévouement héroïque: je vous en remercie infiniment. Retrouvez mon image fidèle dans notre cher enfant: transportez dorénavant sur lui tous vos nobles sentiments. Ma très chère épouse, mes chers parents, chère famille, je vous quitte prématurément. Telle fut la volonté de Dieu à laquelle il nous faut nous soumettre humblement. D'une manière spirituelle je resterai parmi vous plus que jamais et j'implorerai sur vous la protection divine jusqu'à ce que vous veniez me rejoindre dans la béatitude céleste!

Mon Jésus, Miséricorde!

Madame Lionel Van Meerhaeghe, née Mariette Vandenhende,
son épouse

Monsieur Lionel-Claude Van Meerhaeghe,

son fils

Monsieur et Madame Albert Van Meerhaeghe-Goebeert,

ses parents

Monsieur et Madame Marcel Vandenhende-Vallez,

ses beaux-parents

Les Familles Van Meerhaeghe, Vandenhende, Goebeert et Vallez,

très touchés des marques de sympathie que vous
leur avez témoignées, vous expriment leurs sincères
remerciements.